

Sportlerehrung, Freyung, 25. April 2015

(fa) Der Landkreis Freyung - Grafenau ist stolz auf seine hervorragenden Sportlerinnen und Sportler und würdigte die herausragenden Leistungen anlässlich einer würdevollen Ehrung. Diese fand statt im Atrium des Gymnasiums Freyung und wurde vom Landrat Sebastian Gruberl vorgenommen.



Auf Grund ihres Wohnsitzes im Landkreisgebiet Freyung - Grafenau wurden unsere Sportler (v.li.) Wolfgang Brandl, Tobias Schreindl und Franz Prager für ihre hervorragenden Leistungen geehrt.

Herzlichen Glückwunsch auch von dieser Stelle.